

生活だより

大阪市立 平林小学校
生活指導部
令和6年2月2日

新しい1年のスタート

3学期が始まりました。3学期は「まとめの学期」と言われる大切な学期です。子どもたちには1日1日を大切にし、自ら掲げた目標達成に向けて頑張ってほしいです。

1月をふりかえろう

今月の生活目標は「外で元気よく遊ぼう」でした。外で元気よく遊んだ後は、きちんと手洗いができていましたか。児童のみなさんは、自分がどれだけできたかチェックしてみましょう。保護者の皆様も、ご家庭でのご指導にご活用ください。

○「手洗いをきちんとしよう」

- ・休み時間や体育の後、給食の前に、手洗いがきちんとできた。
よくできた。 できた。 できないときがあった。
- ・家に帰ったら、手洗いがきちんとできた。
よくできた。 できた。 できないときがあった。

手洗いは「家に帰ったとき」や「食事の前」、「トイレのあと」などに行うようにしましょう。「家に帰ったとき」や「のどが乾燥したとき、調子の悪いとき」、「空気が乾燥しているとき」、「朝起きたとき」は、うがいをするのも効果的です。

登校時間について

学校の玄関が開き、教室に上がるるのは**8時10分**です。連日、玄関前でチャイムを待っている児童を多く見かけます。一方で遅刻する児童も見られます。平林小学校では**8時25分**までに登校し、8時35分には朝学習・朝読書の準備が整っていることがきまりとなっています。

また、友達と遊びながら、遅刻しそうだからなどの理由で走って登校てくる様子も見られます。怪我をしてしまうだけでなく、周りの方に迷惑をかける場合もあります。学校でも指導していきますが、ご家庭でも家を出る時刻と交通ルールの再確認をよろしくお願いします。